

厚沢部中学校「光翔祭」～ 僕らの想いで～



厚沢部中学校 生徒76名

今年度の光翔祭は規模を大幅に縮小し、各学年の演目と音楽発表のみという内容でしたが、生徒たちは一生懸命に取り組み、素晴らしい発表をしてくれました。特に、3年生代表の挨拶から、コロナ禍による影響の悔しさを乗り越え、前を向いて進もうとする熱い想いとエネルギーが感じられました。

館小・鶉小の1・2年生のオンライン学習！



10月8日、館小・鶉小の1・2年生が、商店を見学した学習の振り返りをオンライン（フェイスタイム）で行いました。「すごい機械、ドレスとかもいっぱいあった」「冷蔵庫に入って冷たかった」「いろんな服、飾りがあった」「食堂の大きさは教室1個分」など、見学の体験から分かったことや感想を、鶉小・館小の順に子供たちが発表し、互いに質問や回答をするなど、見学の振り返りをオンラインで効率よく行うことで、集合学習の成果を実感していました。

鶉小
1・2年生
(4名)



館小
1・2年生
(13名)



各校にロールケーキが寄贈されました

厚沢部町商工会女性部の皆様より、各小中学校の児童生徒へロールケーキがプレゼントされました。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、様々な活動が中止になったり制限されたりする状況が続いているため、児童生徒に元気が出るようにとの温かな心遣い、誠にありがとうございます。



厚小の児童会代表へ